

DGT: Casco desmontable y Prueba de drogas instantánea sus últimos proyectos

Escrito por PreguntasFrecuentes - 02/03/2017 10:11

La DGT tras su última propuesta de retirar el carnet de forma indefinida a los reincidentes por conducción bajos los efectos de alcohol o drogas, sigue planteando más proyectos, como son la creación de un Casco desmontable así como la utilización de un Detector de drogas instantáneo.

Os lo contamos.

Leer más en:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2017/03/02/dgt-casco-desmontable-y-prueba-de-drogas-instantanea-sus-ultimos-proyectos/>

Salu2
